
Menschen mit (Geh- oder Seh-)Behinderungen kritisieren die fehlende Barrierefreiheit, den 
Straßenbelag (Pflaster) sowie das Fehlen von Blindenleitsystemen in der Leipziger Straße. 
 
Dazu fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung aktuell das Thema „Barrierefreiheit“ mit Blick auf 
die Gegebenheiten in der Leipziger Straße? 

2. Welche Verbesserungsbedarfe sieht die Stadtverwaltung (Straßenbelag 
austauschen, Kanten/Stufen entfernen, Blindenleitsystem einführen o.ä.)? Wie hoch 
wären die entsprechenden Kosten und inwiefern können diese über 
Förderprogramme gedeckt werden? 

3. Wann wird die Stadtverwaltung Verbesserungen zur Herstellung der Barrierefreiheit 
in der Leipziger Straße vorzunehmen? 

 
gez. Eric Eigendorf 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Halle (Saale) 
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